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広報・PIチーム 会議録 
会議の名称  川口市自治基本条例策定委員会 第１１回広報・PIチーム 

開 催 日 時  平成 20年 8月 4日（月）18時 30分から 20時 52分 

開 催 場 所  川口市職員会館 3階 会議室 

出  席  者  
（リーダー）伊田（昭）委員 

伊田（清）委員、永瀬委員、塀和委員、林委員 

会 議 内 容  
■ 市民フォーラムについて 
■ 対話集会について 
■ 駅頭広報について 

会 議 資 料  
・伊田（昭）委員作成資料 
・ポスター案、フォーラムプログラム案、アンケート案 
・運営調整部会提出資料 

発 言 内 容  

チームリーダー 
・ 広報・ＰＩチームの第 11回目を開催する。レジュメに沿って進めたい。
・ まず運営調整部会の内容を共有したい。市民フォーラムは原案通り了

承された。資料は素素案叩き台とする。委員は後日 4 人を決定する。
意見としては、パネラー等に女性が少ないという意見があった。 

・ 対話集会への意見が数点あった。素素案から外れた意見への対応案、

市民の意見への対応は運営調整部会で、その時点で利用可能な資料を

使うということだ。また、内容を詰めてほしいという意見があった。 
・ 駅頭広報には特に意見が無かった。 
 
チームリーダー 
・ 広報かわぐちについて議論したい。8 月号はすでに家庭に届いたと思
う。9月号については、市民フォーラムのアナウンスとシリーズ物とい
うことになっている。 

 
事務局 
・ フォーラムと毎月の連載で合計 1ページということになった。 
・ ボリュームをどうやって増やすかが悩みどころだ。 
・ ポスターの内容と同内容のものを打ち込んで作りたい。 
 
チームリーダー 
・ ポスターとプログラムから作ってほしい。 
・ シリーズ物は、地方自治って何ですか、が良いのではないか。 
 
・ 市民と行政で自治の考え方が違うだろう。まちづくりが良いのではな

いか。 
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・ まちづくりも定義が難しい。地方自治でよいのではないか。 
 
チームリーダー 
・ まちの憲法シリーズの第 3弾として、「地方自治って何ですか？」を掲
載したい。 

・ 次にポスターについて議論したい。 
 
事務局 
・ 林委員からいただいた案をベースにした。現在、選定した業者にデザ

インを選ばせているところで 7日に上がってくる。最終構成が 13日と
なっている。14日から 17日まで休業のため、13日が最終となる。 

・ 7日はスケジュール上無理なので、お見せできるのは 8日となる。 
 
チームリーダー 
・ メール、ファックスで案を送付するとともに、チームリーダーと林委

員が 8日の 16時から市役所で事務局と打ち合わせする。 
・ 平委員との打ち合わせの中で、ディスカッションのタイトルとして「市

民が語る自治基本条例の夢」が案にあがった。 
 
チームリーダー 
・ ディスカッションのタイトルは、そのようにしたい。 
 
・ 主催と「川口市の未来をみんなで考えよう」は上下逆が良いのではな

いか。 
 
事務局 
・ 主催を花でなくすのも一案だ。 
 
チームリーダー 
・ そのようにして、後は業者案に任せたい。 
・ チラシの案はできているか。 
 
事務局 
・ チラシは、表はポスターをそのまま使う。裏はプログラムの裏を想定

している。 
・ プログラムはもう少し詰めて、他の情報を載せても良い。 
 
チームリーダー 
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・ 広報かわぐち連載の 7月、8月分をあまったスペースに載せたらよいの
ではないか。 

 
チームリーダー 
・ 20日がポスターの完成ということでよいか。 
・ また、紹介の必要のある方の氏名の読み方を念のため市で確認してほ

しい。 
 
・ カラー刷りはできないのか。 
 
チームリーダー 
・ 白黒刷りで紙をカラーにできるということだ。色はあさぎ色としたい。

・ チラシはどうなっているか。 
 
事務局 
・ まずは業者からポスターの案をもらわないといけない。それから 1 日
～2日程度かかるとなると、22日くらいになるのではないか。 

 
チームリーダー 
・ チラシの案もできたら、メンバーにメール等で連絡してほしい。 
 
事務局 
・ 翌週の初めとなる可能性もある。 
 
チームリーダー 
・ チラシは 25日完成ということにしたい。 
 
・ ポスターの配布はどうするのか。 
 
チームリーダー 
・ ポスターは、業者が貼ると思われる。町会、自治会の掲示板と、公共

施設への掲示は、事務局にお任せしたい。 
 
・ 策定委員がいただくことができるのか。 
 
チームリーダー 
・ 各部会が開かれるので、そこでほしい人は事務局にいえばよいのでは

ないか。 
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・ 配っていただくように広報・ＰＩチームからのお願いとして策定委員

にお願いするべきだ。 
 
チームリーダー 
・ 言い方は考えるが、事務局から各部会の事務局にお願いしてほしい。 
 
チームリーダー 
・ チラシについて、パートナーステーションから各市民団体に DM を打
っていただけるということである。総合政策課からパートナーステー

ション所長にお願いしてほしい。口頭で了解をもらっている。それと

は別に、社会福祉協議会にもお願いしてほしい。こちらは特に了解は

得ていない。 
 
事務局 
・ 了解した。 
 
チームリーダー 
・ それもご確認いただきたい。 
 
・ 各団体に一枚ということでよいか。 
 
チームリーダー 
・ 各団体に一枚でよいだろう。 
・ 各委員の口コミが効果的だと思う。それについては、郵送しかないと

思う。不足分は事務局にお願いしてほしい。 
 
・ 公民館、支所等への配置は、事務局にお願いしたい。 
 
・ 近隣自治体にもお願いしたほうが良いのではないか。 
 
チームリーダー 
・ それは各委員の口コミに頼ってよいのではないか。 
・ またホームページ等にも載るので、興味のある他自治体の方はそれを

見るだろう。 
・ チラシのウェブ版を用意していただきたい。 
・ 市民フォーラムについて議論したい。30日の運営調整部会の前に平部
会長と打ち合わせをしたので報告する。意見は対話集会でいただくと

いうことを司会からアナウンスしたい。自己紹介を 1人 3分で 4人。
策定委員となって得たもの、苦労話を含む。次に素素案の叩き台の説



 5

明を編集委員長から 10分程度でお話いただく。次に、策定委員のお勧
め条項を 5分×3人としたい。今後川口市をどう変えていきたいかを 4
分×4人としたい。最後はまとめである。 

 
事務局 
・ 平部会長のお考えを話していただく場面がないように見受けられる

が、それでよいのか。 
 
チームリーダー 
・ 平部会長として、市民委員にしゃべってもらいたいという意思である。

また、最後にまとめを平部会長にお願いしている。 
・ 当日午前中に打ち合わせとリハーサルをしたい。 
 
チームリーダー 
・ タイムキーパーを用意したいという話になった。 
・ 当方でタイムキーパー用の道具があるので、用意したい。時計で時間

管理して、フリップでスピーカーに知らせたい。 
・ 三宅部会長とのすり合わせをしていないが、一回必要ではないか。第 4
部会がある日に小１時間程度。8月 20日の第 4部会の日にしたい。18
時からを候補に三宅部会長の都合を確認していただきたい。 

 
・ 講演していただく方に確認するのは失礼に当たらないか。 
 
・ 部会長からも必要だということであれば、開催しても良い。 
 
チームリーダー 
・ 事前にお願いした次第だが、部会長としても必要がおありなら 30分程
度お願いできないか、ということで依頼していただけるか。 

 
・ お二人の調整を任せてよいのではないか。 
 
事務局 
・ 場合によっては、平部会長と三宅部会長で直接調整していただいても

良いのではないか。メールですめばそれでもよい。 
 
チームリーダー 
・ 三宅部会長は必要があればということでお願いしたい。また、平部会

長と三宅部会長との間で直接調整をお願いしたい。 
・ 駅頭広報について議論したい。9月 4日で仮決めした。 
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事務局 
・ 9月議会が始まっており、4日や 5日は難しい。 
 
・ 口コミ等広報もあるので、長時間やらなくてもよいのでは。 
 
・ この猛暑の中で 2時間は厳しいのではないか。1時間でよいのでは。 
 
チームリーダー 
・ 街頭広報について、9月 2日の火曜日、時間は 18時から 19時の 1時
間としたい。 

・ 分散型対話集会について議論したい。 
 
・ 10月 20日までお尻を伸ばしたほうが良いのでは。 
 
チームリーダー 
・ そのようにしたい。また、各部会がどの地域を担当するのかを決めて

しまいたい。 
 
事務局 
・ 内容をそこまで決めることを運営調整部会で決定されていなかったと

記憶している。 
 
チームリーダー 
・ 正副部会長の確認をいただいてからだと考えている。 
 
・ 議員にも出馬地域があるので、そういった点を考慮するべきではない

か。関係者が集まる場所がある。 
 
チームリーダー 
・ 第 2は南平ということになる。中央は第 5、戸塚は第 4、第 3が新郷、
第 1が芝。 

 
事務局 
・ この文書について、事務局で詰めたい部分もあるので持ち帰らせてい

ただけないか。 
 
チームリーダー 
・ 発信者も含めて、市におまかせしたい。 
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・ 広報・ＰＩチームが各部会で、チーム内で議論された内容を伝えてい

くということが必要ではないか。 
 
事務局 
・ 限られた時間の中で準備を進めるために、雛形的に考えておかないと

いけないだろう。 
 
・ 流れと中身と広報の方法について決める必要があるだろう。 
 
事務局 
・ 雛形的に考えるべきだろう。 
 
チームリーダー 
・ 事務局にその案を考えていただきたい。 
 
・ あくまでも広報・ＰＩチームとして考えるべきではないか。 
 
・ では私がまとめたい。 
・ もう一回広報・ＰＩチームの案として出して、叩くということにした

い。 
 
チームリーダー 
・ 対話集会の雛形をまとめていただきたい。その詰めを来週行わなけれ

ばならない。 
・ 日程調整したい。8月 12日（火）18時 30分としたい。 
・ 駅頭広報については、事務局に警察等許可を確認していただきたい。 
 
事務局 
・ 承知した。 
 
・ 集客という意味では、連合町会長の力添えをいただくのが良いだろう。

 
以上

次回以降日程 平成 20年 8月 12日（火）18時 30分から。 

 


